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大家好，今天来为大家分享白糖期货2019年5月24号的一些知识点，和白糖期货2
105行情的问题解析，大家要是都明白，那么可以忽略，如果不太清楚的话可以看
看本篇文章，相信很大概率可以解决您的问题，接下来我们就一起来看看吧！
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白糖主力合约是哪几个月

1、一般白糖期货主力合约只产生在1月/5月/9月三个合约当中。

2、当前白糖期货主力是SR307，与通常情况有差别，说明7月份合约的持仓量和
交易活跃度超过5月合约。主力合约换月时间是不固定的，看合约成交量。主力合
约指的是成交量最大的合约，也有说法是主力合约是持仓量最大的合约，因为通常
来讲，持仓量最大的合约也是成交量最大的合约。

白糖期货与美糖为何不同步？

同样作为糖的合约，郑糖和美糖是有相关性的，但是相关不代表走势就会同步。

我认为这个问题可以反过来思考的话，可能会更加容易得到答案。“要怎么样，郑
糖和美糖才会同步？”，显然，要完全同步，两个品种得“一模一样”才行，这个
“一模一样”体现在供需结构、价格形成、交易的参与者的行为等等，不一而足。

因此，为什么他们不同步呢？首先是供需结构，中国和美国的供需结构不同。中国
郑糖的价格主要反映了国内白糖的产业情况，而美糖则更多反映了国际白糖的贸易
情况，国内白糖市场相对于国际市场较为独立，这是从根本上两者的差异。

根据经济规律，如果国内和国外充分的贸易，那么两者的价格也会趋同，然而从进
出口的角度来看，白糖进出口贸易只能说“部分有效”。国内白糖进口设置了配额
，在配额内有优惠的关税，而配额外则是更高的关税，这个政策，适当保护了国内
白糖的产业，但也牺牲了国内糖与国际糖的连接。

最后，我想说说两个期货合约的参与者的结构也不一样，因此参与者交易的行为也
有所区别。美糖大机构参与交易的比例高于国内郑糖，因此更贴近于贸易的需要，
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交易行为也更加慎重理性。

但我想提一句，不管是美糖还是郑糖，都必须遵循全球白糖供需的大格局，从这个
角度上看，即便有着关税的壁垒，但两个合约始终是相关的。

国内白糖期货和国际白糖有关联吗

国内白糖期货和国际白糖期货之间存在着关联。国内白糖期货的价格受到国际白糖
价格的影响，尤其是近年来，随着中国市场的开放和商品大宗交易的发展，国内白
糖期货与国际白糖期货之间的联系更为紧密。

首先，国际白糖价格的走势直接影响到国内白糖价格。国际市场是全球白糖市场的
主要供应地和需求地，国际白糖期货价格是全球白糖价格的重要参考。因此，当国
际白糖价格上涨时，国内白糖价格也会受到影响而上涨。

其次，国际白糖期货价格的波动也会直接影响到国内白糖期货。国内期货市场是由
供需关系和市场情绪驱动的，因此，国际白糖期货价格的变化会引起国内投资者情
绪的波动，从而导致国内白糖期货价格的变动。

总之，国内白糖期货和国际白糖期货是相互关联的。国际白糖市场的供求、价格走
势等因素都会直接或间接地影响到国内白糖市场和国内白糖期货的价格。因此，如
果想要进行白糖期货的投资，需要注意国际市场的变化和情况。

全国白糖减产17万吨，背后原因有哪些？可能带来哪些影响？

两种原因是今年甘蔗减产的主要原因，一是自然灾害，二是种植面积锐减。

自然灾害属天灾，无法抗拒，而种植面积锐减则是消极种蔗造成的。

农业土地的价值在于种植作物的价值，提升其价值就要优化种植结构。

甘蔗种植虽然有糖厂全力扶持，收入有保障。但土地利用率低，一年一糙的原料蔗
，确实让蔗农看不到靠土地能致富的希望。

普通品种的甘蔗收购价格十年来仅仅上3%，良种蔗约9%左右。

而各种农药、肥料、机耕、运及输、人工费等等飞速上涨，种蔗的收入远远达不到
蔗农的期待。
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假如种蔗能致富，会有那么多人选择放弃种蔗吗？

致富之路、甜蜜的事业，只剩下寄盼……。

而制糖企业也承受着沉重的负担，成本年年提升，收益得不到保证。

如何改变这种局面，让蔗农、糖厂得到释放。

归根切底还是在土地上，一年一糙的原料蔗，能否转变为一年两糙的农作物。

在漫长的甘蔗成长期间，选择一种农作物间种，使土地的利用率得到提升。

土地利用率提高了，蔗农的收入也增加了。

糖厂再根据间种的农作物原料，建造一个车间，形成工业化种、产。

让种者放心，产者高兴。既充分利用土地，增加收入，又能解放糖厂工人的人工剩
余力。

所以，今年食糖减产意味着糖价飞涨，但种蔗的积极性并不会飞涨。

为了长远出发，第一基地的转化思维，才是改变不断衰退的甜蜜事业。

让蔗农在致富路上，真正感受到墨香飘逸，甜蜜事业才会蒸蒸日上……。

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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